
 

Presidente OPI SALERNO e 
Vicepresidente Federazione 

Nazionale Ordini delle Professioni 
Infermieristiche 

Dott. Cosimo Cicia      

 

Gentile Presidente, 

 

Ho letto con attenzione la Sua richiesta di aiuto che dà voce ad una intera categoria, santificata durante la 

pandemia e poi quasi dimenticata. Eppure io non dimentico e non potranno dimenticarlo mai nemmeno le 

migliaia di cittadini che hanno avuto bisogno di voi e che, anche adesso che la ferocia del virus sembra essersi 

assopita, a voi fanno riferimento quotidianamente. 

Il nostro sistema sanitario nel momento di massima crisi ha retto. Lo ha fatto poggiandosi sulle spalle delle 

migliaia di infermieri e medici che, con dedizione, abnegazione e sacrificio, lo hanno mantenuto in piedi.  

E’ sotto gli occhi di tutti lo stato di difficoltà in cui riversano i nostri ospedali, a partire dal Dea che 

ricomprende i nosocomi di Eboli, Battipaglia e Roccadaspide. Non passa giorno che non venga lanciato un 

grido d'allarme per denunciare la mancanza di personale infermieristico, anche e soprattutto dall'Ordine 

professionale che Lei rappresenta a livello nazionale come Vicepresidente e a livello provinciale come 

Presidente, che mette a repentaglio un diritto irrinunciabile per ciascun cittadino di ogni età e provenienza, 

qualsiasi sia il suo status sociale. 

E’ un allarme serio e urgente. E’ una richiesta che non può e non deve rimanere inascoltata. Ho partecipato 

insieme a Lei qualche settimana fa al Consiglio comunale monotematico sull’Ospedale di Eboli, convocato dal 

Sindaco Avv. Mario Conte. Ho fatto quello che era mio dovere fare. Ho dato anche una traccia pragmatica 

delle possibilità di soluzione.  

In quell’Aula ho compreso ancora e di più, attraverso le testimonianze degli addetti ai lavori, che vi è un 

disagio enorme e che la politica deve necessariamente fare rete e massimizzare gli sforzi. Il rischio è troppo 

alto, come pure è alta la responsabilità di tutti i rappresentanti istituzionali. 

Per queste ragioni, in qualità di candidato del territorio alla Camera dei deputati e abbracciando il 

programma elettorale di Impegno Civico con Luigi Di Maio, raccolgo il Suo appello e assicuro la mia totale 

collaborazione affinché si dia la massima priorità ai progetti volti a rafforzare la rete di assistenza medica 

anche nelle aree più vulnerabili del territorio. 

Sono e sarò sempre a disposizione di coloro che hanno voglia di impegnarsi per cambiare in meglio il sistema 

attuale, per dare un futuro migliore ai giovani ed un presente dignitoso alle generazioni più esperte. 

Pronto a lavorare al vostro fianco, per il bene di tutta la comunità. 

 

Un cordiale saluto 

 

 

 

 

Eboli, 23/09/2022                                                                              On. Cosimo Adelizzi 


